



REFORMIERTE KIRCHGEMEINDE MÜNCHENSTEIN

6. Forum Menschen diskutieren
Religion

Gesprächsabend mit Dr. Stephan Feldhaus



***Freitag, 21. Juni 2019, 19.30 Uhr,
Kirchgemeindehaus***

Stephan Feldhaus ist, wie die Persönlichkeiten der letzten Foren, ein Pendler zwischen den Welten – in seinem Fall zwischen Wirtschaft und Weltanschauungsfragen, zwischen Philosophie und Ethik. Das Gespräch wird uns einen Einblick in seinen beruflichen Alltag beim internationalen Pharma-Konzern Roche geben.

Gleichzeitig wird er über ethische und theologische Fragen nachdenken, die er sich als Theologe und Philosoph stellt. Eine seiner wichtigsten: **«Wie kann der Mensch glücken?»** Er wird uns aus seinem Leben erzählen und wie dieses seine persönliche Spiritualität und sein Verhältnis zu Kirche und Religion geprägt haben.

Stephan Feldhaus ist katholischer Theologe und Philosoph, Leiter Kommunikation beim Basler Pharma-Unternehmen Roche.

Alle Interessierten sind herzlich willkommen!
Freier Eintritt – Kollekte.

Für das Team für Erwachsenenveranstaltungen lädt ein:
Pfarrerin Tabitha Walther